

# *Rechazan en Venezuela la manipulación de tema migratorio*

---



Caracas, 20 feb (RHC) Una gran campaña mediática enfrenta Venezuela al manipularse el tema migratorio para decir que los venezolanos huyen del país ante el avance de la Revolución Bolivariana cuando en realidad ocurre lo contrario.

La Agencia Venezolana de Noticias (AVN) señala que uno de los promotores de la campaña es el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, quien el 19 de febrero aseguró que la llegada de venezolanos es 'tal vez el problema más serio' que tiene actualmente su nación.

Reitera estar dispuesto a recibir 'ayuda humanitaria' internacional para hacerle frente a la situación.

Asimismo, precisa que el secretario norteamericano de Estado Unidos, Rex Tillerson dijo el 7 de febrero, tras su encuentro con Santos en Colombia, que su país evalúa enviar recursos al gobierno neogranadino como parte de la 'ayuda humanitaria' para los venezolanos que se encuentran en el vecino país.

Colombia —el primer país del mundo con el mayor número de personas desplazadas, hasta 2017 tenía siete millones— ya parece tener un monto para esa ayuda a Venezuela, se trata de 60 mil millones de dólares, así se desprende de una entrevista que concedió el ministro de Hacienda neogranadino, Mauricio Cárdenas, sostiene la agencia de noticias.

Agrega que como parte de la agresión, Cárdenas dijo que su país contactó a agencias crediticias internacionales para preparar un plan de rescate financiero por unos 60 mil millones de dólares para Venezuela si el presidente constitucional, Nicolás Maduro deja el poder.

También, apunta, la canciller colombiana, María Ángela Holguín, se reunirá mañana con el presidente de facto de Brasil, Michel Temer, y los ministros de Defensa y Relaciones Exteriores de ese país, Raúl Jungmann, y Aloysio Nunes, respectivamente.

En el encuentro el tema principal será el flujo migratorio de venezolanos a esas dos naciones, señala.

Añade el medio que Temer anunció el 12 de febrero que prepara medida ante la migración de venezolanos y como parte de estas acciones ordenó que se duplicaran los puestos de control en el interior de Roraima, sobre todo en Paracaima y Boa Vista.

Refiere que esta campaña de migración masiva de venezolanos ante una supuesta 'crisis humanitaria' también es promovida por voceros de la oposición nacional, entre ellos Antonio Ledezma, quien el lunes planteó al comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (Acnudh), Zaid Ra'ad al Hussein, una 'injerencia humanitaria para Venezuela'.

Denuncia AVN que a la campaña xenofóbica y del supuesto 'éxodo masivo' de venezolanos hay que sumar el estribillo repetido de gobiernos de la derecha de una supuesta falta de libertad y 'ruptura del orden constitucional'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155695-rechazan-en-venezuela-la-manipulacion-de-tema-migratorio>



**Radio Habana Cuba**